

Mosbach 10.09.2020

**Lieber Herr Oestreich,**

wir bedanken uns ganz herzlich für Ihre äußerst angenehme, professionelle und persönliche Betreuung, während unserer Vermittlung von der Türkei nach Deutschland.

Alles hat reibungslos geklappt, (trotz der Behinderungen durch Corona) angefangen von der Erlangung der Approbation durch die Gleichwertigkeitsprüfung, sowie die notwendigen Behördengänge und Wohnungssuche durch EU Docs.

Auch Ihre Unterstützung bei der Gymnasium Suche, für unsere beiden Kinder, ist nicht selbstverständlich.

Wir sind sehr sehr Zufrieden mit Ihrer Arbeit und schätzen vor allem die sehr freundliche und professionelle Art Ihres Unternehmens.

Vielen Dank! für Ihre gesamte Unterstützung mit der Sie uns Rekordzeit helfen konnten, in Deutschland als Fachärzte unsere Tätigkeit aufzunehmen zu können.

Herzliche Grüße von Frau und Herr Örnek  
Fachärzte der Augenheilkunde operativ/konservativ